

nach den nicht ganz einfachen vergangenen drei Jahren erhalten Sie in Vorfreude auf das abwechslungsreiche Programm frühzeitig die Einladung für den Rheingau

Wir freuen uns, dass unsere Programmideen von einem musikalisch sachkundigen und begeisterungsfähigen Publikum gerne angenommen werden, das dabei auch Werken und Künstlerinnen und Künstlern begegnen kann, denen es sich aus eigenem Antrieb vielleicht nicht genähert hätte.

Und wieder treffen Sie bereits gut bekannte, aber auch neue Solistinnen, Solisten und Ensembles, Neben international renommierten Künstlerinnen und Künstlern, liegt der Fokus wie stets auf der Einladung bravourös aufspielender junger Preisträger, die schon in den bedeutendsten Konzertsälen aufgetreten sind und begeistern konnten.

Auf einen Künstler wollen wir besonders aufmerksam machen: der kometenhaft aufsteigende junge Pianist Yoav Levanon ist in diesem Sommer bereits zum dritten Mal Gast bei den Burghofspielen, zuerst am 7. August mit einem Klavierrezital und nochmals am 27. Dezember mit Tschaikowskys populärem 1. Klavierkonzert gemeinsam mit dem Belgian National Orchestra.

Auf Ihr Interesse - nach der Entdeckungsreise durch dieses Programm - freuen wir uns und wünschen Ihnen wieder auf- und anregende Erlebnisse in der faszinierenden Welt der Musik. Bis dahin bleiben Sie gesund und heiter!

_

A. Jopia

Bruno M. Brogsitter Geschäftsführer der Burghofspiele GmbH